

常陸大宮で 感じる冬 市内のイルミネーションを見に行こう！



約3万球のイルミネーションが駅前を暖かく照らす
きらきらタウン☆ひたちおおみや
(点灯期間:令和4年11月26日～令和5年2月28日)
※写真は平成29年に撮影されたものです。



久慈川をイメージした一面の青に駅前が染まる
きらきらステーション 山方宿駅
(点灯期間:令和4年11月27日～令和5年2月28日)

平成25年から「常陸大宮駅前をおしゃれにきらきさせちゃおう！」という市民有志12名による取り組みです。約3万球のイルミネーションが駅前を賑やかに彩り、点灯期間初日の11月26日には、3年ぶりに点灯式も開催されます。事務局代表の西村さんは「市に元気と賑わいを取り戻すため今後も継続して実施していきたい。また、歩いて出かけたいエリアを目指したい」と思いを聞かせてくれました。



▲駅前時計台はブルーにライトアップ。

点灯式に合わせイベントも開催

点灯式に合わせ、常陸大宮駅前ではキッチンカーでの飲食提供、中学生以下のお菓子つかみどりなどを行う「ヨイチ」が、山方宿駅では屋台出店や山方中学校吹奏楽部などのミニライブが行われる「夜市」が開催！



▲常陸大宮駅「ヨイチ」



▲山方宿駅「夜市」

山方宿駅前や神奉地公園にクリスマスツリーをイメージしたイルミネーションや、久慈川をイメージしたブルーのライトが広がります。一昨年はリモートで行われた点灯式も、今年は現地で開催。「自分の親世代が「あゆの里まつり」を始めたように、今度は自分たちの世代で地元を元気にしようと思ったのがきっかけ」と話すのは実行委員会代表の木村さん。今後も、毎年少しずつ変化を加えながら、成長していきたいと語ってくれました。



▲神奉地公園にはクリスマスツリーをイメージしたイルミネーションが。

駅前以外にも！まちなかイルミネーション



第5回 ロマンチック小場 イルミネーション
(点灯期間:令和4年11月27日～令和5年1月29日)



大宮聖愛保育園
(点灯期間:令和4年12月1日(予定)～令和5年1月3日)